



たま校通信No.8

石川支援学校たまかわ校

令和2年 3月17日



新型コロナウイルス感染防止対策により臨時休業となり、不自由な毎日をお過ごしのことと思います。

本日の卒業式は、本来ならば全校生でお祝いをするところでしたが、在校生代表の安藤誠君の「送ることば」をVTRに収めて流し、保護者の皆様と職員で心を込めてお祝します。

3月はまとめの時期でもあり、「あれもこれもしたかった」と残念な思いが残るのは、子供も保護者も教員も同じなのではないでしょうか。1日1日を大切に過ごす意味を改めて感じました。これから、子供達は新しい生活に向けて頑張ってくれることを信じています。1年間、学校の教育活動に御理解、御協力をいただきましてありがとうございました。

小学部

「卒業おめでとう会」を行いました。4・5年生が代表で作った作業学習で使うエプロンを渡したり、一緒にダンスやバルーンを楽しんだりしました。6年生もお祝いされてうれしそうでした。

学部全員で撮りました。



中学部

3月に予定していた「卒業生を送る会」は実施できませんでした。卒業式の後、「送る会」で見る予定だったVTRを放映する予定です。

これは開校と同時の中学部入学式の写真。またたまかわの校舎ができておらず、本校で行いました。



遠足の写真です



パルスオキシメーター
(血中酸素濃度を測る機器)



パーランクー
(沖縄の打楽器)



今年度の石川支援学校
学校祭「石桜まつり」
のバザーの益金で購入
しました。御協力あり
がとうございました。